

## **Donor Darah Bulan Bakti PT Timah Tbk Tambah Stok Darah PMI Belitung Timur**

**Helmi M. Fadhil - BELTIM.INDONESIASATU.ID**

Jul 5, 2022 - 21:14



BELITUNG TIMUR – Donor darah menjadi salah satu rangkaian kegiatan Bulan Bakti PT Timah Tbk yang dilaksanakan dalam rangka menyambut HUT ke 46 PT Timah Tbk. Selain donor darah kegiatan lain yang dilaksanakan yakni khitanan massal.

Kegiatan donor darah yang dilaksanakan di Kantor Camat Manggar, Belitung Timur pada Senin (4/7/2022) ini disambut baik oleh Pemerintah Kabupaten

Belitung Timur dan PMI Belitung Timur. Pasalnya, saat ini kebutuhan darah saat ini meningkat.

Bupati Beltim Burhanudin mengatakan kebutuhan darah di Beltim sangat tinggi, sebab setiap hari membutuhkan darah.

"Saya berharap dengan adanya donor darah bisa menambah Bank darah di UPTD Beltim," katanya.



Salah satu pendonor darah, Hadi (59) warga Mengkubang menyebutkan mereka mendukung kegiatan donor darah yang dilaksanakan PT Timah Tbk.

Bahkan Hadi menerangkan, merasa nyaman ketika sedang melaksanakan donor darah.

"Kita sebagai masyarakat, berharap PT Timah Tbk terus mengadakan kegiatan bakti sosial semacam ini, sebab masyarakat merasa terbantu," katanya.

Senada, Suritania (36) warga Desa Padang menyebutkan, kegiatan ini disambut antusias oleh masyarakat, sebab ia sebelumnya hanya melihat-melihat, tapi ternyata selain khitanan massal ada aksi donor darah sehingga ia ikut mendonorkan darahnya.

"Kalau bisa bakti sosial khususnya donor darah itu agar rutin dilakukan, sebab kebutuhan darah itu banyak tidak terduga," pintanya.

Sementara itu, Ketua PMI Kabupaten Belitung Timur Talapudin mengapresiasi PT Timah Tbk telah mengadakan bakti sosial khitanan massal dan donor darah.

" PT Timah Tbk telah peduli atas persediaan darah di Beltim," katanya.

Menurut Talapudin, mereka sangat mendorong dan mengharapkan pihak manapun agar berpartisipasi aktif dalam kegiatan donor darah guna penyediaan darah untuk masyarakat di Beltim.

" Kita harapkan ketika masyarakat butuh darah bisa tersedia, dan di UTD tidak ada kendala terhadap ketersediaan darah," tandasnya.

Kegiatan donor darah ini berhasil mengumpulkan puluhan kantong darah yang nantinya bisa dimanfaatkan masyarakat yang membutuhkan. (\*/HMF).